

Einfache Anfrage Ricklin-Benken:**«Landwirtschaftliches Zentrum SG in Kaltbrunn: Immobilienverwaltung**

Im Herbst 2006 wurde die Beratungsstelle von Fischhausen in Mieträume im Dorfzentrum von Kaltbrunn verlegt. Dabei seien noch Schulungsräume anderweitig zugemietet worden, während die aufgegebenen Räume in Fischhausen – mindestens bis vor kurzer Zeit – leer gestanden seien.

Ich ersuche die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Trifft der Sachverhalt wie oben geschildert zu?
2. Wenn ja, gibt es triftige Gründe für diese Art von Immobilien-Bewirtschaftung und allenfalls welche?
3. Können die Mehraufwendungen für die neuen Standorte in Franken beziffert werden? »

18. Februar 2008

Ricklin-Benken